

# *L'ex-président péruvien et sa femme passent la première nuit en prison*

---



Lima, 14 juillet (RHC)- L'ex-président péruvien Ollanta Humala et sa femme Nadine Herrera ont passé leur première nuit en prison après l'ordre polémique d'emprisonnement préventif qu'un juge a dicté contre eux dans le cadre d'une enquête pour blanchiment d'argent.

Ollanta Humala et sa femme ont été transférés vers le centre de détention transitoire du Palais de Justice où ils ont été écroués après s'être présentés volontairement devant le tribunal immédiatement après la décision judiciaire.

Des autorités pénitentiaires décideront quelles seront les prisons auxquelles ils seront envoyés dans l'attente de la poursuite de l'enquête pour blanchiment d'argent commencée il y a deux ans et demi.

Le couple est accusé d'avoir reçu des fonds depuis l'étranger pour la campagne électorale et de les avoir maquillés comme des contributions locales.

C'est le cas des 3 millions de dollars que l'entreprise brésilienne Odebretch dit leur avoir remis suivant des instructions du Parti des Travailleurs du Pérou.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/135535-lex-president-peruvien-et-sa-femme-passent-la-premiere-nuit-en-prison>



**Radio Habana Cuba**